
Protokoll zur 5. Schulkonferenz SJ 2023/24 am 05.06.24 von 17:30 Uhr bis 19:00 Uhr in der Cafeteria 

A  Beschluss 

1. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Schuljahresfazit 
 
Schülerinnen u. Schüler (SuS): 

- Berufsorientierung in beiden Jahrgängen für gut befunden, insbes. Zukunftstag 
und „Komm auf Tour“  

- Weihnachtsquiz, Finow Ralley und Schwimmunterricht ebenfalls lobend erwähnt 
 
Kritikpunkte der SuS bzw. Was war nicht schön? 

- Beschädigungen zB auf WCs 
- Kommunikation der Lehrer 
- Versperren der Treppen und Spinte von SuS  
- Drogenthematik rückt in den Fokus 

 
Ausblick dazu: 

- Drogen: Fortbildung für Eltern am 10.06.2024, SuS hatten bereits eine 
Veranstaltung dazu 

- Beschädigung auf WC – Anzeige erstattet, seit dem alles wieder in Ordnung 
 
Eltern: 
 

- Kontakt zwischen Elternsprecher und Gremien funktioniert super, unkompliziert 
- direkter Weg zu betreffenden Lehrern wird von den übrigen Eltern leider nicht 

eingehalten 
- Vorschlag zur Lösung: ggf. Infoabend durch Schulleitung 1x im Schuljahr, dass 

Wünsche/Sorgen d. Lehrkräfte weitergegeben werden u. Kommunikation 
zwischen den übrigen Eltern verbessert verbessert wird, so würden Lehrer 
erreicht, die bei Elternversammlungen nicht greifbar sind (wäre zu diskutieren, 
Möglichkeit des Elternsprechtages gibt es ja auch noch) 

- Rückmeldung von Eltern Kl. 7; neuer Jahrgang hat sich gut aufgenommen gefühlt 
- dies ist nicht an allen Schulen so 

- tolle Lehrkräfte -> müssen gehalten werden, sollte allen Eltern bewusst gemacht 
werden 

 
Lehrkräfte 
 

- Kommunikation – innerhalb Kollegium, zw. Schulleitung u. Kollegium, zw. Schülern 
u. Lehrkräften immer mal problembehaftet 

- Belastung muss besser gesteuert werden (es ist ein Kampf, fürs nächste Schuljahr 
genug Kollegen zu finden) 

- (Umgang der Eltern u. SuS mit Lehrkräften sollte sorgsamer laufen – Stichwort 
Lehrkräfte halten) 

 
Berichte aus den Gremien 
 
aus Lehrerkonferenz: 
 

- Facharbeit Jahrgang 9: 
- - generell 10 Seiten, wie geht man mit dem Thema KI um?  
- - Alternativer Leistungsnachweis in Überlegung 
- SuS können 3 Fächer als Wahl bzw. Wunsch angeben (Fach, nicht Lehrer) 
- Konsultationen werden als Pflicht und auch freiwillig angeboten 
- Schülerpraktikum: letzten 2 Wochen des Jahres 2024 
- Projekt- Praktikumsmappe muss dazu bearbeitet werden (Anschreiben wird im 

Rahmen des De Unterrichts gefertigt, tabellarischer Lebenslauf im Fach WAT) 
- wird bewertet im Fach WAT 
- ein Besuch durch einen Lehrer plus 1 Telefonat pro Kind 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
2. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
3. 
 
 
 
 
 
 
 
 

- möglichst nicht außerhalb des Landkreises, weil nicht nur SuS gut hinkommen 
müssen, sondern auch die besuchenden Lehrkräfte 

- Zeugnisse – Arbeits- und Sozialverhalten – 
 

 
aus Elternkonferenz: 
 

- Schulbudget und Projektvorstellung (Sozialindex, Start-Chancen-Programm) 
besprochen 

- Antragstellung zur Aufnahme von Verbot der Handynutzung auf gesamten 
Schulgelände, Kaugummiverbot und Verbot zuckerhaltiger Getränke in der 
Hausordnung wurde in der Elternkonferenz einstimmig abgelehnt 

- leider keine Rückmeldung zu Hilfe beim Grillen zum Sportfest erhalten 
 
aus Schülerkonferenz: 
 
         Wünsche der SuS 

- Wandertage mehr als einzelne Klassen u. nicht im Jahrgang, auch bei den 7. Kl. 
- Sportveranstaltungen gegen andere Schulen 
- mehr AGs 
- mehr Grün auf dem Schulhof 
- ggf. aus Wahlpflicht WAT – Hochbeete anlegen in Kooperation mit WP Navi 
- mehr Sitzplätze im PC Raum wg. Schulbegleiterin 
- mehr Sitzgelegenheiten und Mülleimer auf dem Schulhof 

 
 
Abstimmung über Schulbudget und Start-Chancen-Programm: 
 
Schulbudget: 

- für Projekte – wieder Projekt Mobbing im Jahrgang 7 (3.500,00 €),  
- Jahrgang 8 dieses Jahr nicht beteiligt 

Einverstanden? 
 
Start Chancen Programm 

- großer Fördertopf (Anteil Bund, Anteil Land BB) 
- wir sind eine von 110 auserwählten Schulen 
- 3 Säulen:  
- 1. Modernisierung, Neubau (Upgrade Gebäude) 
- 2. Chancenbudget: Ma, De, Förderung soz. Kompetenzen, soz./emot. Förderung 
- 3. ultiprofessionelles Team:       zB: Schulkrankenschwester, Schulpsychologe, 

Sonderpädagoge… 
Einverstanden, Programm an Schule zu integrieren? 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Ja einstimmig 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Ja einstimmig 
 

4 Sonstiges: 
 
Jahresabschlussfest für Gremien einführen (10.07.24 – 17.30 Uhr) 

- alle dafür 
 
 
 
 
… 

 



 

Herr Stefan Böhlke         Frau Lange 

Vorsitzende Schulkonferenz        Protokollführerin 

 

Anwesende: 

Schüler:   Iben Finja Linsel, Alicia Meier, Nico Seering, Narges Sakhizada, Vivien Köppen 

Eltern:    Stefan Böhlke, Mandy Lange, Marco Karnstedt, Matthias Schreihage, Maik Gürges 

Lehrer:   Frau Böhm, Frau Flehmig, Frau Breit, Herr König, Herr Sölter 

 

Abwesende:  /  

Schüler:  

Eltern:  

 


